
 
 

 

 
Comitato di Indirizzo del Corso di Studio in Tecniche 

di Radiologia Medica, per Immagini e Radioterapia 
___________________________________ 

 

 

VERBALE DEL 23 FEBBRAIO 2023 

 

 

Il giorno 23 febbraio 2023 con inizio alle ore 09.30, presso la Sala Riunioni del Dipartimento di 

Medicina di Precisione - Complesso S. Andrea delle Dame - Via L. de Crecchio, 7 - 80136 

Napoli, si è tenuta la riunione del Comitato di indirizzo in intestazione, per discutere in merito al 

seguente OdG: 

 

1. Proposte per Modifiche/Integrazioni al Regolamento Didattico e al Piano di Studi 

2. Varie ed eventuali 

 

Sono presenti il Prof. Nardone, il Dott. Silva, il Sig. Arrichiello e la Dott.ssa Nappa in qualità di 

Presidente; assente la stud.ssa Medugno,  il dott. Da Dalt e la dott.ssa Paccone. 

 

1° punto: 

A seguito del mandato ricevuto nella precedente riunione dal Presidente, il gruppo di 

lavoro composto dal dott. Silva e dal sig. Arrichiello, relaziona sulle proposte elaborate: 

 

Si è individuata in prima analisi la necessità di procedere ad un aggiornamento del 

Regolamento Didattico per renderlo più aderente alle indicazioni dell’Anvur e al Sistema 

AVA. Nel dettaglio vanno meglio specificati gli obiettivi, le skills, le propedeuticità, va 

introdotto il monitoraggio periodico e l’assicurazione di qualità. 

Per ciò che concerne il Piano di Studi si suggerisce di ridurre i CFU destinati alle 

Attività a scelta dello studente, portandoli a n. 6 (sei) CFU totali. In tal modo si 

recuperano un numero significativo di crediti da destinare in parte alle attività di tirocinio 

e in parte all’attivazione di nuovi insegnamenti. Si propongono a tale riguardo:  

Radiobiologia e Radioprotezione al 1° anno, Radiomica e Intelligenza artificiale, 

Sicurezza sul trattamento dei dati, Controlli di qualità al 2° anno, Mezzi di contrasto, 

Tecnologie ibride e Deontologia professionale al 3° anno. 

A questi vanno aggiunti i Laboratori Professionalizzanti nella misura di n° 1 CFU 

per anno di corso. 

Si propone inoltre di riorganizzare i Corsi integrati distribuendo le diverse 

discipline in maniera più organica, considerate le specifiche affinità e le esigenze 

rappresentate dagli studenti. 

 



Il Presidente ringrazia il dott. Silva e il sig. Arrichiello per il lavoro svolto e, non essendoci altri 

punti da discutere, dichiara conclusa la riunione alle ore 12.00. 

 

Il verbale odierno verrà sottoposto ai componenti in via telematica per l’approvazione. 

 

 

 

Il Presidente del Comitato  

f.to dott.ssa Elena Nappa 

 

 

 


